

Produktion des neuen Toyota Yaris in Frankreich angelaufen

Im Toyota-Werk Valenciennes ist die Produktion des neuen Yaris angelaufen. Die vierte Generation des Kleinwagens steht auf der neuen TNGA-Plattform. Für die Umstellung der Produktion wurden insgesamt 300 Millionen Euro in das französische Werk investiert. Neue Maschinen und Technologien sollen Ergonomie und Leistung in allen Produktionshallen verbessern.

Die um 3500 Quadratmeter erweiterte Kunststoff-Fertigung bietet nun Platz für zusätzliche Spritzguss- und Lackierlinien, mit denen sich weitere Kunststoff-Komponenten in Eigenproduktion herstellen lassen. Durch die Erweiterung steigt zudem die Zahl der festangestellten Arbeitskräfte bis Ende 2020 auf 3600 Personen von insgesamt 4800 Mitarbeitern.

Ab Mitte 2021 soll in Valenciennes auch der Yaris Cross gebaut werden. Dafür werden wir weitere 100 Millionen Euro in den Standort investiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktion des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktionsstart des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Produktionstart des Toyota Yaris im Werk Valenciennes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
